

## ■独占欲垢の DM 営業

今回は独占欲垢の DM 営業のやり方を解説します。

まずは DM 例をご覧ください。

フォロー嬉しいです！  
シーシャ好きなんですか？👉

18:09

全然行かないけど好きです！笑

18:22

俺もたまにくらいだけど好き！笑

俺は東京だけどどの辺住みですか？

18:23

東京です

18:36

住み同じですね

勘だけどオナホ扱いされるの好きでしょ

18:40

ちょっとすき



いいね

今度あそぼ

19:25

2025年10月30日

ぜひぜひ

22:56

楽しみましょ

編集済み

平日と土日どっちが都合いいですか？

23:31

土日のほうが！

独占欲垢はキャラ的にクズっぽい、遊んでそうな感じを出す  
のがいいです。

丁寧にメッセしつつも、 frankなワード選びをしたり、ユーモアを挟むのがコツですね。

詳しく解説していきます。

- ・1通目（フォロワーにDM営業する場合）

1通目で大事なのは、女の子に返信してもらうことです。

1通目で返信が来なければその先に繋がりません。

なので、女の子に返信してもらうことを意識しましょう。

まず、フォロワーにDM営業する場合は、必ずフォローバックしてからメッセージを送るようにしましょう。

！や絵文字を使うと安心感を出せるので返信率上がるの  
使うようにしましょう。

ウケがいい絵文字



逆に！や絵文字を使わないと淡白な印象を与えててしまうの  
で、返信率が下がってしまうので注意です。

また、女の子の名前を呼ぶようにしましょう。

「りりちゃんフォロー嬉しいです！」といった感じですね。

ネームコーリング効果と言って、街中で自分の苗字を呼ばれ  
ると振り向いてしまうのと同じで、メッセージでも名前を呼  
ぶと返信率が上がります。

変なアカウント名だったり絵文字とかアカウント名が設定されていない場合は名前を呼ばなくてOKです。

メッセージの内容ですが、プロフやツイートの内容に触れるようにしましょう。

スイーツをツイートやRTしていたら「スイーツ好きなんですか？」、ちいかわアイコンだったら「ちいかわ好きなんですか？」といった感じですね。

女の子は自分が好きなものに触れてもらえると嬉しくなって返信したくなります。

らんちゃんフォロー嬉しいです  
スイーツ好きなんですか?

19:51

リンさんはじめまして  
スイーツ好きですスイーツの  
お写真いいねしてたからかしら笑

20:37

mちゃんフォロー嬉しいです！  
ハイキュー好きなんですか?

22:02

4月2日 水曜日

はじめまして  
ハイキュー好きです！

19:11

DM 営業していく中で、プロフやツイートの情報が無い子が  
いると思います。

そういう子に関しては以下のように送りましょう。

「〇〇ちゃんフォロー嬉しいです！

独占欲出されるの好きなんですか？



普段の独占欲の価値観ポストにいいねをくれているということは、確実に独占欲を出されるのが好きです。

なので、女の子目線で「好きです



」と返信しやすいですし、

確実に yes が返ってきます。

1通目はとにかく返信を来させることが大事なので、質問形で送るようにしましょう。

あとは、女の子が褒められて嬉しいものに触れるのも有効です。

例えば、ネイルとかカラコンとか女の子がこだわってるものに触れて褒めてあげると返信が来やすいです。

特にネイルとか月1でネイルサロンに行って結構お金かかるのにあまり男性から褒められなったりするので、そういうところを褒めてあげると喜ばれます。

フォロ一嬉しいです！  
カラコンめっちゃ盛れてて可愛い



11:08

ええ嬉しいです！

DMもわざわざありがとうございます！

11:21

お目目めっちゃかわいい！

いえいえ！

- ・1通目（ツイートにいいねくれた子にDM営業）

いいねくれた子でフォローされていない子に DM 営業する場合は、フォローバックせずにどんどん送りましょう。

特にフォロワーの比率が大きくてフォローが返って来なさそうな子に関しては、フォローせずにそのまま DM を送ったほうがいいです。

雰囲気やツイートが刺さってれば結構返信来ます。

具体的には、伸びたツイートにいいねしてくれた子に DM 送るのが効率的です。

例えば雰囲気写真や価値観ポストとかですね。

メッセージの内容は基本的にはフォロワーの子に送るのと同じです。

！や絵文字を使ってプロフやツイートの内容に触れましょ  
う。

プロフやツイートの情報がない子に関してはいいねをくれ  
たツイートの内容に沿って送りましょう。

例えばこんな感じです。

雰囲気写真にいいねしてくれた子  
→ 「雰囲気好いてくれたんですか？👉」

価値観ポストにいいねくれた子  
→ 「独占欲出されるの好きなんですか？🤔」

## ・2通目

2通目の意図としては、「会える子なのかを確認する」「エロトークに入る前にワンクッションを置く」になります。

まず、住みが遠かったり未成年だとそもそも会えないです。

会えない子にメッセージする時間を割くのは勿体ないので、早めに判断するのが効率がいいです。

また、2通目でいきなりエロトークに入るにはタイミング的に早いので、まずは年齢か住みを聞いてワンクッション置いた方がいいです。

具体的には、年齢または住みのプロフに書いてない方を聞きましょう。

両方書いてない場合は住みを聞きましょう。

ここで注意なのが、必ず自己開示してから聞きましょう。

返報性の原理といって、人は give されるとそれ以上に返し  
たくなる習性があります。

なので、先に自己開示することで女の子が自分も自己開示し  
ようとなるわけですね。

また、女の子の返信に対してリアクションを取りましょう。

特に「住み近いですね！」や「同じ 20 代ですね！」といっ  
た返しが有効です。

意識しないとリアクションを忘れるがちになるので注意です。

同族感と言って、人は自分と共通点がある人に対しては親近  
感を抱きます。

親近感を作れれば後のアポ打診も通りやすくなるので、共通点を強調するようにしましょう。

俺東京だけどどの辺住みですか？



11:25

👉返信先

お目めっっちゃかわいい！

ディズニーマジックです🎩✨

千葉住みです

11:26

ディズニー楽しそう😊

住み近いですね

俺27だけどばちちゃんおいくつですか？ᴍ

20:05

29です～！

噛み跡だらけにされるのとかたまらんですよね

20:28

来月28なので歳近い！

プロフに年齢と住みが書いてある場合は、裏垢で会った経験があるかを聞きましょう。

「〇〇ちゃんは裏垢で会ったことはあるんですか？」という感じです。

これは内容はなんでも良くて、2通目でエロトークに入ると少し早いのでワンクッション置きたいという意図になります。

### ・3通目

3通目はエロトークを挟みましょう。

ここで使うのが「決めつけトーク」になります。

意図としては、「ちいかわ好きなんですか？」「どの辺住みですか？」という感じで質問し続けると、面接っぽくなってしまいます。

それを避けるために決めつけトークを挟むのが有効です。

具体的には、「勘だけど独占欲出されるの好きでしょ」「勘だけどオナホ扱いされるの好きでしょ」といった感じですね。

この内容に関しては、女の子が自分の性癖に関するポストをしていればその内容に合わせて送るのがいいです。

特にそういったポストをしていない子の場合は「勘だけど独占欲出されるの好きでしょ」と送りましょう。

「なんでわかるの？」みたいに送ってきた時は「俺エスパーなんだよね」と送るとウケるのでおすすめです。

勘だけど独占欲出されるの好きで  
しょ

23:28

ですね！ 😍

嬉しいかもです笑笑

23:42

2025年12月25日

ぽいなーって思って笑

今度会いましょ！

16:17

会いましょー！

17:56

勘だけどバチボコ好きでしょ

0:37

なんでわかるの、

0:54

俺エスパーなんだよね

今度あそぼ

12:26

すっごおいしい

ぜひ、あそびたいです

19:45

※1 通目で「独占欲出されるの好きなんですか？」と送っている場合は、もう3通目で打診しちゃってください！

2通目で住みか年齢を聞いて、それに対して「住み近いですね！ 今度会いましょ！」って感じですね。

ゆんちゃんフォロー嬉しいです！  
独占欲出されるの好きなんですか？ 😳

17:36 ✓

こちらこそフォローありがとうございます！好きです 🥰

19:16

俺も独占欲出すの好きです 😊

19:28 ✓



俺は東京だけどゆんちゃんはどの辺住みですか？ 🚗

19:28 ✓

東京住みです 😊

20:07

住み同じですね！

タイミング合えば会いましょ！

20:15 ✓

こういうので会う初めてで緊張します 🥰

20:23

#### ・4通目

3通目で決めつけのエロトーク挟んだ後に打診します。

打診の文言は「今度会いましょ！」「今度あそぼ」という感じですね。

こここの文言に関しては、ミラーリングを意識して送ります。

ミラーリングとは、相手と同じ仕草や言動をすると親近感を作れる心理効果のことです。

メッセージでも女の子と温度感を合わせることを意識するのが大事です。

例えば、女の子が！や絵文字を使ってきたらこっちも使う、女の子がタメ語使ってきたらこっちもタメ語を使う、という感じですね。

逆に女の子がタメ語なのにこっちが敬語だと温度感が合つてないのでNGです。

話を戻すと、女の子がタメ語で軽い感じでメッセしてきた時はこっちも軽くして「今度あそぼ」という感じで送る。

女の子が敬語だったらこっちも丁寧にして「今度会いましょ！」と送る。

という使い分けになります。

ですね！ 😊

嬉しいかもです笑笑

23:42

2025年12月25日

ぽいなーって思って笑

今度会いましょ！

16:17

会いましょー！



17:56

かわいいのか 😥

今度あそぼ

22:12

なんかかわいいってなっちゃう  
😺

あってくれるんですか！

22:25

じゃあいっぱいキスマ付けちゃう



あとは、少し温度感低いなと感じた時はハードルを下げて打診するのが有効です。

例えば、「タイミング合えば会いましょ！」「住み近いので今度会いましょ！」みたいな感じですね。

一貫性の法則というのがあって、女の子に yes を取らせる  
とその後のメッセージでも yes を取りやすくなります。

なので、ハードルを下げる打診を通すのが大事です。

住み近いですね！

タイミング合えば今度会いま  
よ！

22:50

わーー素敵すぎる✨

ぜひあいたいです！！

22:56